

第4次ブランド戦略

情報発信より具体的に

守られてゐる。

ストレスのない環境で

AT
S
S
O
K
Y
O
A
t
t
o
c
l
a
t
i
o
n

東京のブランド豚肉とバラリンピックを前に増して、確固たる地位を築き傾向にある。

X。近年はPEDの影響などもあって年間出荷頭数は80千頭でほぼ横ばいで推移していたが、今年度は9千頭、来年度は1万頭まで増加する見込みとなっており、2020年の東京オリンピック・年も開催される予定である。そこで、X銅飼養管理マニュアルに沿って飼養管理が厳格化され、TOKYO fare」、「quali-ty」の精神に基づいて管理され、TOKYO fare」、「quali-

ストレスのない環境で育てられ、繊維質の多い「ふすま」やマメ科牧草の「アルファルファ」を10・25%配合。豚の消化管活性化を促して健康にし、豚の生理面に考慮して肥育期間を長めにしている。さらに飼料米を15%配合することにより、一価不飽和脂肪酸のオレイン酸が増える試みも行



香波の盛り物で「アーモンド」と「バニラ」

費者である生活者に説いてゐる。

ンバウンド対策に注力。
生活者が食材の価値を

毎年増え続ける訪日外国人

前に情報が収集でき、より海外へ向けた情報発信を行う。ポートで購入すれば、生産現場も活性化する。これには生産者、流通事業

者、生活者がつながる必要がある。

る。外食業態での取り扱いは堅調に伸びており、また、学校や市民講座などで精力的に食育活動

たとえばラーメン店の焼豚などに使用されるケンマールウェルフェアなど

一スもある。
また、隠岐の島で
井伊川の廢立が金田
も含め、物語として

の「内地商品」として、出に出し、それを付加価値

岐阜ナンの人気商品「三はーないる」とて、おふンチパック」にてOKYなる拡大を目指す。

Xのハンチガッサン 情報発信をより具体的
ドが登場するなど、東京 に行つゝと、日本産副

て定着。今後は海外の展示会などで積極的にPRしていき、Rしていく。
日本食の一部として訴求する。世界中から最高水準や個性を代表するアーティスティックな効果をあげ、世界遺産でもある日本食の魅力を訴求する。

現在、第4次ブランド戦略を遂行中。アクリラー・ド・チエーンを強く意識する東京。その優位性も生き残るため、TOKYO-Xはソーシャルメディアで進化していく。

フードチェーンに大きく
かかわり、活性化に大き
く寄与していることを道